
Addio Comandante Diavolo!Posted by Phersu - 2010/06/25 19:49_____________________________________Lunedì scorso è morto Amedeo Guillet, :( uno dei più grandi eroi della storia italiana...anzi no, ho sbagliato aggettivo, della storia di tutta l'umanità. Ammiravo Amedeo sotto tutti i punti di vista,così tante qualità umane... tutte raccolte in una splendida e simpaticissima persona di gran cuore. :) Ricordiamo con riconoscenza questo vero eroe! :) Non solo per le sue grandi gesta di combattente ma anche per il suo grande esempio di umanità, giustizia e intelligenza!Addio Comandante Diavolo!============================================================================Re:Addio Comandante Diavolo!Posted by GilbertoGovi - 2010/06/26 03:20_____________________________________no! Come mi dispiace! :(  Onore ad un grandissimo eroe di guerra! :( :(============================================================================Re:Addio Comandante Diavolo!Posted by pikos - 2010/06/26 08:14_____________________________________Concordo con Phersu. Guillet è stato anche un orientalista di valore.============================================================================Re:Addio Comandante Diavolo!Posted by greg - 2010/06/26 13:18_____________________________________Un grande uomo, una grande perdita. Riposa in pace Comandante!============================================================================Re:Addio Comandante Diavolo!Posted by daikaigan - 2010/06/26 14:35_____________________________________Non sapevo chi fosse,e mi scuso per la mia ignoranza.Ho ricercato ed ho letto di lui e della sua vita , è insopportabile che un uomo del genere sia ricordato solo da pochi, forse per alcuni ha combattuto dalla parte sbagliata, ma ha vissuto, spero, serenamente nella terra di coloro che ha caricato a cavallo e che erano asseragliati nei propri carri armati Matilda. Di sicuro una Balaklava moderna, ma mi domando un Italia si puo' permettere di perdere uomini di questa levatura , lasciandoli allevare cavalli in Irlanda?Credo che abbia fatto la sua vita come voleva, ed è stato coerente alle sue scelte di cavaliere, ed alla fine ,è un dato di fatto, si muore tutti. A questo punto non mi resta che aggiungere:" CARICAT!!!"   ONORE ALLE ARMI.============================================================================Re:Addio Comandante Diavolo!Posted by SalGrav - 2010/06/26 16:48_____________________________________Mi associo ai miei colleghi.============================================================================Re:Addio Comandante Diavolo!Posted by Phersu - 2010/06/26 20:26_____________________________________daikaigan ha scritto:Non sapevo chi fosse,e mi scuso per la mia ignoranza.Ho ricercato ed ho letto di lui e della sua vita , è insopportabile che un uomo del genere sia ricordato solo da pochiConcordo in pieno, e purtroppo non sono affatto sorpreso. :( E non c'è niente da scusarsi! ;) Casomai sono le varie autorità e i mass media che come minimo dovrebbero essere messi alla gogna! :angry: Per questa e tante altre cose...Quasi nessuno ne ha sentito parlare, talvolta neanche in ambienti (come il nostro) dove l'interesse per la storia è ben presente, e con un discreto livello d'informazione come nel caso della secoda gurerra mondiale.E citando anche Gilberto,Onore ad un grandissimo eroe di guerra!   Guillet era anche e soprattutto un'eroe di pace. ;) Oltre balle sue gesta militari,non dimentichiamoci il resto della sua incredibile vita, da quella personale, familiare e sentimentale, a quella diplomatica multiculturale e multireligiosa (un vero cittadino del mondo), e molto altro...Non c'è alcun dubbio che Guillet nel corso degli anni è stato sempre ignorato, per non dire nascosto.Un personaggio tanto carismatico e giusto è un esempio pericoloso, e ovviamente è censurato da quegli ignobili parassiti! :angry: Ben vengano più approfondimenti storici possibili sui media,ma mi viene da vomitare pensando alla quantità di programmi e alle frequenti celebrazioni su personaggi molto meno importanti, e spesso alquanto discutibili.  :XMentre su personaggi come Guillet poco e niente, e di solito di notte... neanche fosse roba porno, non lo avessero a vedere anche i bambini!  :evil:Tanto per dire non mi pare che la sua morte sia stata annunciata da nessun notiziario nazionale, però hanno trovato il tempo per raccontarci delle calorie nel menù della nazionale, delle solite stronzate su politici e vip, e degli ennesimi sproloqui di una qualche "sua eminenza"...  :XScusate lo sfogo ma certe cose mi fanno proprio incazzare. :angry:============================================================================Re:Addio Comandante Diavolo!Posted by pikos - 2010/06/26 22:00_____________________________________Guillet ha DECISO di vivere in Irlanda. E non perchè fosse stato cacciato dal nostro paese, o avesse qualcosa contro.Soldi ne aveva in abbondanza, prestigio pure, amicizie anche.Cioè non era un poveraccio.Ha scelto di vivere e morire come ha voluto. E' stato sempre fedele alla Corona savoiarda, così come poi alla Repubblica (che ha servito come ambasciatore per molti anni).In poche parole: è stato fedele a se stesso e alle sue convinzioni.La cosa triste è, appunto, che in Italia fai fai e tutti se ne strafottono.E' sicuramente un eroe di altri tempi.Ora i modelli di ispirazione sono altri: i razzisti, i violenti, i prepotenti e, soprattutto, gli scorretti e i menefreghisti.Povera Italia :(Piko============================================================================Re:Addio Comandante Diavolo!Posted by Phersu - 2010/06/29 21:23_____________________________________Infatti dopo pochissimi giorni abbiamo avuto la conferma di quanto ha detto Piko.Silenzio sulla morte di Guillet...Ma addirittura tre servizi in un solo telegiornale sulla morte di una nullità intergalattica come Taricchione.  :XQuesto è l'attuale livello culturale italiano...  :angry:P.S. Avrei detto qualcosa di peggio di nullità intergalattica, ma controvoglia mi autocensuro per riguardo a un cadavere... :angry: Ma Taricone aveva figli?Perché sarebbe il candidato ideale per un Darwin Award! :laugh:============================================================================Re:Addio Comandante Diavolo!Posted by SalGrav - 2010/06/29 22:32_____________________________________Condivido l'idea di pikos, un poco meno quella di phersu,certo hai usato parole pesanti riguardo Taricone, ma ricordati che la colpa è dei mass media ,tieni conto che è morto anche un certo Aldo Giuffrè (personaggio molto più famoso rispetto ad uno che ha fatto il grande fratello) e se ne è parlato molto di meno di Taricone. Comunque è meglio non parlare , perchè viviamo in una società di........ dove i giovani d'oggi non capiscono nulla (non vorrei dire una parola di un attribbuto maschile:angry:)sui problemi della vita, in quanto viziati e troppo coccolatiè ritengo che la colpa sia sempre della televisione e della società.Tieni presente Leo che non sc'è l'ho con te per quello che hai detto ma con i giornalisti che non capiscono nulla,  perchè si fa odien, ma con la morte di Guillet no.Mio nonno ha fatto la guerra in Albanuia, e quando la guerra è finita è tornato da solo a casa con i comandanti e generali che se la dsono dati a gambe lasciando i soldati allo sbaraglio e soli, e quanti cadarveri ha visto, mi raccontava tutto e a me piaceva ascoltarlo.Torno a ripetere i giovani d'oggi non se ne fregano, pensano ad altro e non alle cose importanti, salvo la pace di qualche d'uno.============================================================================Re:Addio Comandante Diavolo!Posted by pikos - 2010/06/30 08:06_____________________________________Beh...se inizio a parlare io dei giornalisti e di come si filtrano le notizie (e perché), ci fanno chiudere il sito...Spostiamo il discorso su un altro piano, quello dell'"affettività".Taricchione era amato. Ed era un'icona ideale (e fattiva), oltre che del fascismo estremo, di tutto un mondo che ha bisogno di eroi a propria immagine. Ovvero del self-made man tamarro e strafottente che vuole bene a mamma e nonna che è la moda di oggi. E di una certa immagine che il fascismo d'altri tempi voleva promuovere tra (per) gli italiani.Guillet era (ed è stato) invece un uomo che ha saputo avanzare, migliorarsi. Il suo "codice" è nettamente più elevato di quello di Taricchione. E quindi NON alla portata di tutti (anche perché partiva da basi economico-sociali più elevate che già rappresentano il "punto d'arrivo").Naturale quindi che la sua figura sia apprezzabile da coloro che se ne fregano del'immagine sociale o, meglio, di quello che la gente può pensare di azioni "inconsuete".In poche parole: fare il profugo arabo te lo fai per te (senza fregartene delle conseguenze di immagine), fare il palestrato lo fai per farti vedere (ed apprezzare).Carlo Giuffrè (GRANDE) era invece un grande attore, purtroppo dimenticato, e ciò che NON si ricorda NON fa notizia.Era anche la ricorrenza della Strage di Viareggio che NON deve essere notizia, perchè dimostra come sta messo male questo paese: sai mai che la gente cominciasse a spegnere la TV...============================================================================Re:Addio Comandante Diavolo!Posted by SalGrav - 2010/06/30 09:23_____________________________________Condivido il tuo pensiero pikos, comunque era Aldo, non Carlo.============================================================================Re:Addio Comandante Diavolo!Posted by pikos - 2010/06/30 10:12_____________________________________Argh...la foga...Spero di non averla mandata al povero Carlo :(PK============================================================================Re:Addio Comandante Diavolo!Posted by SalGrav - 2010/06/30 11:42_____________________________________;)============================================================================Re:Addio Comandante Diavolo!Posted by Phersu - 2010/06/30 15:29_____________________________________Ecco, appunto, Q.E.D. :S Un'altro importante personaggio che se n'è andato nel silenzio e nell'indifferenza dei mass media… :angry: Non seguo assiduamente i notiziari, forse l'annuncio c'è stato ma di sicuro non è stata trattata come notizia di rilievo, a differenza delle nullità...Volevo chiudere con la discussione, ma come si fa a stare zitti davanti a queste cose?Dopo quanto abbiamo detto come si fa a non pensare a Giuffré nella sua magistrale interpretazione del capitano nordista ne "il buono, il brutto e il cattivo", una storia di fantasia che denunciava una situazione reale e tristemente comune (ubriacare e/o drogare i soldati per mandarli al macello), cosa di solito censurata nella maggior parte dei film e documentari cosiddetti "storici"...Addio Aldo e grazie!Grazie di averci informato Sasà, perché se aspettiamo le notizie che contano dai canali ufficiali stiamo freschi!E figurati, lo so che non ce l'hai con me! E neanch'io con te! Ormai mi conosci, su certe cose mi freno a malapena, qui fra noi mi sento libero delle mie opinioni, forse troppo visto che spesso sono un po' forti… Comunque per me un disaccordo non può mettere in discussione l'amicizia e la stima una volta guadagnate! ;) Riguardo Taricone mi spiace se ho offeso qualcuno che lo conosceva o lo stimava (mi domando per cosa…  :X) , ma non cambio opinione su qualcuno solo perché muore…E' anche vero che la colpa è dei mass media, ma lui nel suo ruolo ci sguazzava beato e soddisfatto, degno rappresentante e parte integrante di quella "incultura" che lo stima. A me comunque bastavano le sue scenate omofobe e razziste per averne una pessima opinione.Comunque non lo conoscevo bene, forse oltre ai gradi fratelli e le insulse telenovelas (dove tante nullità trovano un'occupazione, e se sono particolarmente squallide fanno carriera) ha anche ricoperto qualche ruolo di rilievo in opere importanti, mi pare impossibile ma se me lo confermate forse potrei cambiare idea… Forse anche lui è stato "folgorato sulla via di Damasco", magari negli ultimi venti metri... ma a quel punto è tardi no? (questa era volutamente cattiva!  :evil:)Per chiudere vorrei anche dire che morire facendo per divertimento uno sport estremo come il paracadutismo per me è proprio da stupidi spacconi, doppiamente da stupidi se si lascia una vedova e un'orfana… (mi sono informato, purtroppo non ci sono requisiti per un Darwin Award! :( )In quanto alla stupidità di molti giovani è innegabile, ma anche gli adulti e i vecchi fanno la loro parte… Le brutte storie successe a tuo nonno sono successe spesso purtroppo, ancoro oggi in forma diversa le cose restano uguali. :angry: Che i comandanti siano dei codardi è una cosa fin troppo comune, come il mancare alla parola data, per questo dobbiamo insistere sugli esempi opposti come Guillet.Guillet era "nato arrivato" ma è andato avanti e nel suo meglio possibile, più di quanto sia lecito aspettarsi dato che ha rischiato TUTTO in prima persona per fare quello che riteneva giusto.Tutto il contrario degli attuali modelli di successo, poveracci e impotenti dentro, che hanno un perenne bisogno di inseguire e accumulare la ricchezza e il potere.Riguardo l'avvertimento di Piko mi posso limitare a moderare i termini, ma non chiedetemi di stare zitto, questa schifosa situazione è colpa in gran parte della rassegnata accettazione! Qualcosa non va e dobbiamo cambiarla, mi piacerebbe riuscirci discutendone anche animatamente in un conflitto puramente dialettico e culturale, invece che fare finta di niente e aspettare che questa malsana situazione "scoppi"... con conseguenze ben peggiori dei disaccordi e dei litigi.Per prudenza citerò solo una recentissima affermazione di Paolo Mieli (che apparentemente non è tra i peggiori), ebbene ha candidamente affermato:  "Credo che rispetterò il mio giuramento"...E nessuno fra tutti i politici e giornalisti presenti ovviamente ha considerato (e apparentemente neppure notato) la disonestà intrinseca di quella frase, in pratica è l'ammissione di essere uno spergiuro.Il tutto aggravato dal contesto: erano fra personbe che dicono di considerare il giuramento un "valore" importante!  :XP.S. In questo caso personalmente approvo più la mentalità dei giovani, meglio l'assenza di valori che i valori fasulli e ipocriti, che poi vengono regolarmente manipolati e strumentalizzati per interessi malvagi e disonesti.Il concetto stesso di giuramento fra tutti i cosiddetti "valori" è fra i più stupidi e ipocriti secondo me, esattamente l'opposto del tener fede ai propri impegni e decidere il proprio comportamento in base al libero arbitrio.In pratica è una comoda messinscena per chi sa di non mantenere la parola data e le promesse, e vuole sfruttare i fessi onesti disposti a farlo ad ogni costo.Tanti allocchi ancora ci credono e ci cascano facendosi coglionare alla stragrande, inevitabilmente ai danni di qualcun'altro.Chi è onesto e degno di fiducia non ha bisogno di giurare, l'onestà stessa delle sue azioni dimostra di meritare la fiducia, se sbaglia lo fa in buona fede e non in nome di qualcun'altro, e quando serve è pronto a correggersi e cambiare.Per la stessa ragione decide da solo cosa è giusto e cosa è sbagliato, senza bisogno di divinità, leaders né ideologia da seguire come una pecora... E da usare come comodi alibi e giustificazioni in caso di sconfitta.Chi è intelligente dovrebbe sempre rifiutarsi di giurare perché non si sa mai, si può sbagliare, giudicare erroneamente o essere imbrogliati, e in quel caso cambiare idea e comportamento è logico, giusto e lecito.Vincoli come il giuramento invece servono per costringere i pusillanimi a mantenere una determinata condotta anche quando si rivela immorale.============================================================================Re:Addio Comandante Diavolo!Posted by SalGrav - 2010/06/30 17:24_____________________________________Ancora oggi ne hanno parlato di Taricone, che non conoscevo e non stimavo,mi era indifferente; infatti quando hanno dato notizia al tg, ho detto è che......, ora basta, ci sono cose più importanti, ne avete parlato una volta,ora non se ne può più.============================================================================
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